

24 de noviembre 2024

FIP Platinum México, título para Ruiz-Arroyo y Alonso-Sainz. Así cambia la FIP Race

El **FIP Platinum México** coronó a **Alex Ruiz y Alex Arroyo** en la categoría masculina, y a **Ale Alonso y Lucía Sainz** en la femenina. En el cuadro femenino, las cabezas de serie número 1 levantaron el trofeo tras imponerse por 6-4 6-4 a **Virginia Riera y Julieta Bidahorria**. En la categoría masculina, los segundos favoritos derrotaron en tres sets (6-2, 3-6, 6-0) a las cabezas de serie número 1, **Javi Garrido y Lucas Bergamini**. Con los 250 puntos obtenidos por los cuatro jugadores en la FIP Race, varias posiciones han cambiado en la lucha por un lugar en las Premier Padel Finals de Barcelona. **Alex Ruiz**, que partía como número 18, subió dos posiciones gracias a su primer título de la temporada y ahora ocupa el puesto 16. Sin embargo, el español tiene solo 12 puntos de ventaja sobre el brasileño, que ha perdido una posición. También desciende **Sanyo Gutiérrez**, semifinalista en México, del puesto 16 al 18. Con la victoria en el FIP Platinum, **Alex Arroyo**, ahora número 19, vuelve a tener esperanzas, ya que solo necesita recuperar 60 puntos para alcanzar el puesto 16. **Pablo Cardona** se mantiene en el puesto 15, pero con solo 52 puntos de ventaja sobre **Bergamini**, quien actualmente sería el primer excluido.

Con el título del **FIP Platinum México**, **Ale Alonso** supera a **Aranzazu Osoro** y recupera el puesto 16 en la **FIP Race**, con 150 puntos de ventaja sobre "la Vikinga" y 200 sobre **Virginia Riera**, derrotada precisamente en la final en México. Pero lo que está por venir son dos semanas imperdibles: primero los 2,000 puntos en juego en el **Premier Padel GNP México Major** y luego los 1,000 puntos en el **Milano Premier Padel P1**, eventos que aún pueden cambiar el panorama del top 16 que llevará a Barcelona.

Press contacts:
International Padel Federation:
press@padelfip.com